



HORARIOS VERANO (JULIO-AGOSTO)

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:
Mañana: 11 horas
Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.
Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 12.15 y 13.30 horas.
Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes y jueves:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Os recordamos que, durante los meses de Julio y Agosto, permanecerán cerrados los despachos de Caritas. Volverán a estar abiertos en septiembre

Centro Orientación Familiar (COF)

Durante los meses de Julio y Agosto también estarán cerrados los despachos del COF

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 11.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 21.45 tarde. Estos horarios podrán prolongarse si es necesario. También habrá confesión siempre que se solicite

CÓMO REZAR LA CORONILLA DE LA DIVINA MISERICORDIA

Dentro de las oraciones y devociones que Jesús confió a Santa Faustina Kowalska para obtener la misericordia divina, una de las prácticas más extendidas por todo el mundo es la Coronilla de la Misericordia.

Es muy sencilla de rezar y para ello se puede hacer usando las cuentas del Rosario

Estos son los pasos:

1. Se comienza con Padrenuestro, Avemaría y el Credo.
2. Después se dice la siguiente oración:

"Padre Eterno, te ofrezco el Cuerpo, la Sangre, el Alma y la Divinidad de Tu Amadísimo Hijo, nuestro Señor Jesucristo, como propiciación de nuestros pecados y los del mundo entero."

3. Luego pasando las diez cuentas del Rosario

se reza la siguiente oración:

"Por Su dolorosa Pasión, ten misericordia de nosotros y del mundo entero."

4. Así se rezan las cinco decenas.

5. Después de las cinco decenas se repite tres veces:

"Santo Dios, Santo Fuerte, Santo Inmortal, ten piedad de nosotros y del mundo entero."

6. Luego se puede añadir, aunque es una oración opcional:

"Oh Sangre y agua que brotaste del Corazón de Jesús como una fuente de misericordia para nosotros, en Ti confío."

¿Cuándo rezarla?

Preferentemente a las 3:00 pm. porque esa es la hora en que murió Jesús, y por eso se llama "la hora de La Misericordia"

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



AGOSTO 2016
PRIMERA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 258 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: La gran cita del Papa de este verano es con los jóvenes de todo el mundo en Cracovia para la Jornada Mundial de la Juventud. No es casualidad que se celebre allí este gran encuentro, dentro del Año de la Misericordia. Así justificaba la elección el Santo Padre Francisco: "Cracovia, la ciudad de San Juan Pablo II y de Santa Faustina Kowalska, nos espera con los brazos y el corazón abiertos. Creo que la Divina Providencia nos ha guiado para celebrar el Jubileo de los Jóvenes precisamente ahí, donde han vivido estos dos grandes apóstoles de la misericordia de nuestro tiempo.



Juan Pablo II había intuido que este era el tiempo de la misericordia. Al inicio de su pontificado escribió la encíclica Dives in Misericordia [Rico en Misericordia]. En el Año Santo 2000 cano-

nizó a Sor Faustina instituyendo también la Fiesta de la Divina Misericordia en el segundo domingo de Pascua. En el año 2002 consagró personalmente en Cracovia el Santuario de Jesús Misericordioso, encomendando el mundo a la Divina Misericordia y esperando que este mensaje llegase a todos los habitantes de la tierra, llenando los corazones de esperanza". El Papa Francisco quiere, por tanto, en continuidad con sus predecesores, Juan Pablo II y Benedicto XVI, hacer que esta corriente de misericordia llene de juventud y de renovada confianza en Dios a toda la Iglesia. Ese es el grito que ha de surgir en todos los corazones, el que el Señor anunció a Santa Faustina Kowalska para que ella lo difundiera en el mundo entero: "Jesús, confío en Ti".

LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de Agosto. Lunes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Alfonso María de Liguori, fundador, obispo y doctor de la Iglesia (1696-1787).

2 de Agosto. Martes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de los Ángeles, San Eusebio de Vercelli, obispo (283-371).

3 de Agosto. Miércoles de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro Julián Eymard, fundador (1811-1868), Santa Lidia.

4 de Agosto. Jueves de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Bautista Vianney, Cura de Ars, presbítero (1786-1859). Patrono de los sacerdotes.

5 de Agosto. Viernes de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Dedicación de la Basílica de Santa María la Mayor, Virgen de las Nieves, Santa María del Pesebre.

6 de Agosto. Sábado de la Decimotava Semana del Tiempo Ordinario. Fiesta de la Transfiguración del Señor en el Tabor, Santos Justo y Pastor, mártires (+ 304).

7 de Agosto. Domingo de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Sixto II, papa (+ 258), San Cayetano, presbítero y fundador (1480-1547).

8 de Agosto. Lunes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santo Domingo de Guzmán, presbítero y fundador (1171-1221).

9 de Agosto. Martes de la Decimonovena

Semana del Tiempo Ordinario. San Oswaldo, rey (604-642), Santa Teresa Benedicta de la Cruz (Edith Stein), carmelita mártir y patrona de Europa (1891-1942).

10 de Agosto. Miércoles de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Lorenzo, diácono y mártir (+ 258).



11 de Agosto. Jueves de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Clara de Asís, religiosa (c. a. 1193-1253).

12 de Agosto. Viernes de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. Santa Juana Francisca de Chantal, San Alejandro el Carbonero, obispo y mártir (+ c. a.

215).

13 de Agosto. Sábado de la Decimonovena Semana del Tiempo Ordinario. San Ponciano, papa, San Hipólito de Roma, antipapa (s. II y III).

14 de Agosto. Domingo de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Maximiliano Kolbe, mártir (1894-1941), San Tarsicio, mártir (+ 258).

15 de Agosto. Lunes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora. Nuestra Señora de Begonia, de la Paloma, de los Reyes, del Alba. Día de precepto: obligación de la Santa Misa.

HORARIO DE MISAS PARA LA SOLEMNIDAD DE LA ASUNCIÓN, LUNES 15 DE AGOSTO

El día 15 de Agosto, lunes,
Solemnidad de la Asunción de Nuestra Señora,

ES DÍA DE PRECEPTO

Para facilitar a todos la asistencia
a la Santa Misa, tendremos las Misas
igual que un domingo de verano:

Por la mañana a las 12.15
y a las 13.30 h.
y por la tarde a las 20 y a las 21 h.



PROMESAS DE LA DIVINA MISERICORDIA

Jesús se apareció a una religiosa polaca, Santa Faustina Kowalska, haciéndole una serie de promesas para que propagase la devoción a la Divina Misericordia y obtener las gracias que el Señor quería otorgar a quien se acogiese a Él abandonándose en sus Corazón. Estas son algunas de sus promesas: "Yo prometo al alma que venera esta Imagen de La Misericordia que no perecerá.



Yo le prometo ya aquí, en la tierra, la victoria sobre sus enemigos, especialmente en la hora de la muerte. Yo, el Señor, la protegeré como a Mi propia Gloria... Yo doy a la Humanidad un vaso, con el cual deben venir a la Fuente de Mi Misericordia a buscar gracias... Ese vaso es este cuadro, con la inscripción ¡Jesús, yo confío en Ti!. Yo deseo que el primer Domingo después de Pascua Florida se celebre la fiesta de la Misericordia. Cualquiera que se acerque en este día a la fuente de la vida obtendrá remisión completa de culpa y pena. La Humanidad no obtendrá la Paz hasta que venga con confianza a Mi Misericordia". El Papa Juan Pablo II fijó para el segundo Domingo de Pascua la fiesta de la Divina Misericordia. "Di a la Humanidad sufriente que venga a Mi Misericordioso Corazón, y le daré la Paz. Vengo ahora como Rey de la misericordia, antes de venir como Justo Juez, para que no

haya ninguno que pueda excusarse en el día del juicio, que poco a poco se va acercando". "A la almas que propaguen Mi Misericordia, Yo las protegeré por toda su vida como una madre a su hijo, y en la hora de la muerte, para ellos no seré Juez, sino Redentor. En esta última hora, el alma no tiene otra protección que Mi Misericordia. ¡Feliz aquella alma que durante su vida estuvo hundida en Mi Misericordia, pues la justicia no le alcanzará". "Yo preservaré a las ciudades y casas en las cuales se encontrase esta Imagen". (Las importantes poblaciones de Cracovia y Vilna, donde estaba establecida esta devoción, fueron preservadas de la destrucción casi total de Polonia en la Segunda guerra mundial.) "Yo también protegeré a aquellas personas que veneren esta Imagen y tuvieran confianza en Mi Misericordia".

INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE AGOSTO



Apoyemos con nuestra oración las intenciones del Santo Padre para este mes de agosto:

Intención universal (Deporte y fraternidad): Que el deporte fomenta el encuentro fraternal entre los pueblos y contribuya a la paz en el mundo.

Intención misionera (La exigencia del Evangelio): Para que los cristianos vivan la exigencia del Evangelio dando testimonio de fe, honestidad y amor al prójimo.